

Vendredi 29 novembre 2024 dans la salle Polyvalente du lycée, tous les élèves qui suivent la spécialité physique-chimie en 1^{ère} (98 élèves) et en terminale (70 élèves) ont assisté à la présentation de plusieurs formations post-bac à St Etienne :

- les écoles d'ingénieurs : Télécom, ENISE et ISTP
- les BUT de Mesures Physiques et de Génie Biologique
- les classes préparatoires aux grandes écoles du lycée Claude Fauriel.

Nos anciens élèves du lycée Honoré d'Urfé ont témoigné :

Mounia Assila (bachelière en 2023) en 2^{ème} année à l'ISTP

Anna Dormois (bachelière en 2023) en 2^{ème} année PC* au lycée Claude Fauriel

Éléonel Doitrand (bachelier en 2021) en 3^{ème} année à l'ENISE.

Les élèves ont pu poser des questions aux intervenants et aux étudiants.



Mounia



Anna



Éléonel

